

COMMUNIQUÉ

DATA CENTER... APRES LA COURNEUVE, DUGNY, C'EST AULNAY-SOUS-BOIS QUI S'APPRETE A ACCUEILLIR L'UN DES PLUS GRAND DATA CENTER D'EUROPE

Décidément, la Seine-Saint-Denis est très convoitée par les installateurs de Centres de Données Numériques. Doit-on s'en réjouir ? Quels impacts sociaux et économiques sont en jeu ? Quels risques environnementaux sont encourus ? Une enquête publique est ouverte sur ce projet d'installation de Data Center sur la friche de PSA à Aulnay.

Pour les communistes, si il est impérieux de pouvoir sécuriser et partager nombre de données numériques, il est nécessaire que ce soit l'intérêt général qui prévale dans les décisions d'installation de ce type d'équipement. L'intérêt général ne peut se définir que par l'intervention éclairée du plus grand nombre de citoyens. Aussi est-il nécessaire de s'informer, de débattre pour comprendre ensemble ce qui est en jeu.

Après une première étude du dossier d'enquête publique et avant la réunion publique qui se tiendra mercredi prochain le 28, ce projet posent diverses questions d'ordres différents pour les communistes d'Aulnay, exemple :

- L'utilité sociale, économique; environnement de ce type d'installation..?
- Les contraintes d'exploitation en matière d'énergie, sécurité spécifique à ce type d'équipement..?

**, MERCREDI 28 REUNION PUBLIQUE à 19H00
dans la grande salle, 25, boulevard André Citroën, Aulnay-sous-Bois
PARTICIPONS-Y NOMBREUX POUR NOUS INFORMER ET
COMPRENDRE, POUR NOUS EXPRIMER ET PROPOSER !**